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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schneider,

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dauner

Wir hatten schon vor längerem eine Anfrage zur Einführung von 5G auf Mühalcker 
Gemarkung gestellt, damals hieß es, man wisse noch von nichts. Inzwischen steht in Enzberg 
der Mast, und es gibt die Anfrage, ob 5G Kleinsender in der Stadt installiert wären/ würden.

Ich bitte diesbezüglich um Auskunft:
- Gibt es inzwischen, ohne dass uns das zwischenzeitlich mitgeteilt worden wäre , 5G 
Sendestationen in unserem Gebiet?
- Wenn ja, wo?

- Wenn nein, wie ist die Planung?

Mit frdl. Gruß

Angelika Denzler
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